



EN LINEAS

● ¿MOTA LEGAL?

Montevideo, (EFE).- La Cámara de Diputados de Uruguay inició ayer el debate de un proyecto de ley que contempla legalizar el cultivo, distribución y venta de marihuana, el cual genera polémica y es rechazado por seis de cada diez uruguayos. La iniciativa es impulsada por el presidente del país, José Mujica, como forma de combatir el narcotráfico pero genera discrepancias incluso a lo interno de la gobernante coalición de izquierda Frente Amplio, que tiene la mayoría en ambas cámaras del Parlamento.

Estuyafocantes